

## Investment-Mitteilung 30.07.2020

Guten Morgen,

am 09.06.2020 haben Sie von uns die Anregung bekommen, ob Sie nicht durch Verkäufe Gewinne bei Aktienfonds oder beim „Gold-Fonds“ *M+W Privat* zumindest teilweise realisieren. Diese E-Mail sehen Sie weiter unten.

Heute, 30.07.2020, regen wir, 3ass, die Sache wieder an. Warum?

Aus zwei Gründen:

1. Der heutige Kurs vom „Gold-Fonds“ *M+W Privat*: 168 EUR pro Anteil. Dafür, dass der Kurs bei Mitte März 2020 bei 105 EUR war, ist das eine starke Entwicklung.
  - a. Die Entwicklung des Fondskurses in den letzten 10 Jahren sehen Sie im Anhang.
  - b. Meine Empfehlung: 30-50% der Anteile verkaufen und den Gewinn entsprechend realisieren. Gold wird wahrscheinlich noch weiter steigen, aber manchmal gilt das Prinzip: *Was man hat, hat man*.
2. Potentiell noch wichtiger: Gestern war eine stundenlange öffentliche Anhörung im US-amerikanischen Kongress: Die Chefs von Apple, Amazon, Google und Facebook mussten sehr viele offene und unangenehme Fragen zum Thema Geschäftspraktiken und Verhinderung vom Wettbewerb beantworten. Das Video finden Sie im Internet.
  - a. Das Wichtigste dabei: *alle* Kongressabgeordnete – Republikaner *und* Demokraten – waren sehr kritisch. Das ist eine Interessenslage, die dazu führen kann, dass es nicht nur beim Reden bleibt, sondern tatsächliche Maßnahmen beschlossen werden, die zu einer *künftigen* Zerschlagung von diesen Unternehmen oder zumindest zu einer wesentlichen Änderung ihrer jetzigen Geschäftsmodelle führen können. Das alles kann schon *jetzt* massive Aktienverkäufe bewirken.

Bewerten Sie selbst die Wichtigkeit beider Gründe. Hier ein paar Kriterien:

- wenn im Depot besonders viel Geld steckt
- wenn ein Zukauf / eine Zuzahlung mit einem größeren Betrag demnächst geplant ist
- Die Laufzeit, bis Sie das Geld teilweise oder komplett wieder brauchen, ist auch von Bedeutung.

**Wichtiger Hinweis:** Künftig finden Sie unsere Einschätzungen in einem PDF im Investment-Bereich unter: <https://www.3ass.de/informationen-fuer-mandanten/investment/>

- Schauen Sie bitte immer wieder rein und kommen Sie bei Fragen auf uns zu.
- Ab dem 01.08.2020 werden wir Sie – bei unseres Erachtens wesentlichen Kapitalmarktentwicklungen - nur mit einer kurzen E-Mail informieren und das PDF anhängen, das Sie auch auf unserer Webseite finden.

\*\*\*\*\*

**Von:** Dr. Georg Toptchiyski (3ass GmbH)

**Gesendet:** Dienstag, 9. Juni 2020 08:51

**Betreff:** 3ass-Mitteilung Investment: Gewinne teilweise realisieren?

Guten Morgen!

**Die Frage heute: Wollen Sie Ihre Gewinne (Aktien und „Gold“-Fonds) im AAB-Depot teilweise durch Verkäufe realisieren?** Steht ein Urlaub an, dessen Finanzierung noch nicht 100% gesichert ist? Der Zeitpunkt erscheint günstig.

Hintergrund:

- Die Aktienmärkte nähern sich langsam wieder – *War da was mit Corona?* – ihren Höchstständen. Ist das schon wieder mehr Hoffnung als Fakten?
- Bei einer zentralistischen Null-Zins-Politik gibt es für die meisten Anleger keine echten Alternativen zu Aktien, und diese „Alternativlosigkeit“ macht Aktien aber auch gefährlich/schwankungsanfällig. Dann ist es m. E. wichtig, aktiv den Markt zu beobachten und Übertreibungen zu nutzen.

Viele Grüße, Ihr

*Dr. Georg Toptchiyski*